

*
* *

Quels effets produisent ces sirops quand vous en donnez à votre enfant, et quelles en sont les conséquences immédiates et éloignées?

Les effets vous les connaissez d'avance puisque c'est pour les obtenir que vous droguez votre enfant. Ils l'endorment! . . .

Eh! bien — Est-il raisonnable qu'un pauvre petit être sans défense, ne pouvant parler pour dire ce dont il a besoin, mais s'exprimant à sa manière, par des pleurs; souffrant et pleurant, soit à cause de suralimentation, soit de froid ou d'humidité, soit de faim ou de constipation ou de diarrhée, soit terrassé par une dose de morphine qu'il lui faut prendre malgré lui.

Ceci est criminel! Vous imaginez-vous, mères de famille, que vous allez guérir votre enfant avec cet élixir soporifique? Observez donc votre enfant, tachez donc de découvrir la cause de ses pleurs — car il y a les pleurs de la faim, du froid, de la douleur, du caprice, tous différents les uns des autres. Consultez donc. . .

Croyez-vous pouvoir guérir votre enfant qui a trop mangé, qui a des coliques par suralimentation en lui donnant une dose de " Sirop Calmant du Dr Coderre ". Non, jamais! Il serait plus sage de régler son alimentation, lui donner moins à la fois et il ne pleurera plus.

Croyez-vous pouvoir guérir votre enfant qui est constipé, qui souffre par conséquent, en lui donnant une dose de sirop d'Anis? . . . Non jamais! . . . Parce que vous le constipez davantage en lui donnant de la morphine. Un peu de manne ou d'huile de ricin et il ne pleurera plus.